

Deutsche Einzelmeisterschaften ID Judo in Hamburg 2024

Am Donnerstag, den 03.05.2024 machten sich 7 Judoka des JSV Speyer und 7 Begleitpersonen per Zug auf den Weg nach Hamburg, um an den Deutschen Meisterschaften im ID Judo teilzunehmen. 120 Teilnehmer aus ganz Deutschland waren angemeldet und ein Team aus Holland. Unter den Teilnehmern auch Jan de Kok, David Schott und Temir Labazanov aus dem St. Paulus Stift, Miriam, Sascha, Marvin aus Speyer und Niklas aus Pirmasens.

Von Hamburg Hbf ging es per Taxi zum Hotel und dann auf in die Stadt per Bus und U-Bahn. Es gab viel zu sehen, natürlich auch etwas zum Essen. An den Landungsbrücken tanzten einige unserer Judoka begeistert mit zwei Straßenmusikanten. Bei Sonnenuntergang wanderten wir dann zur Elb-Philharmonie, wo wir auf einer riesig langen Rolltreppe zu einer Aussichtsplattform führen. Gegen 23.00 Uhr waren wir wieder im Hotel und fielen müde und zufrieden ins Bett.



Ankunft am Hamburger Hauptbahnhof



Gruppenbild vor dem Hotel



Rolltreppe Elbphilharmonie

Am nächsten Morgen konnten wir (beinah) ausschlafen. Nach einem tollen Frühstück ging es wieder in die Stadt. Wir spazierten durch die Speicherstadt und bekamen eine Führung im Schokolade-Museum, wo jede/r von uns eine eigene Tafel Schokolade herstellen durfte. Den Nachmittag verbrachten wir am Hafen, aßen etwas, machten bei herrlichem Wetter eine Schifffahrt und fuhren dann zur Judohalle, wo die Judoka gewogen wurden. Abends trafen wir uns mit einer Mannschaft aus Mühlheim/Main in einem Restaurant.



In der Hamburger U-Bahn



Tanz mit den Straßenmusikern

Am Samstag, dem Wettkampftag, trafen wir gegen 09.15 in der Judohalle ein. Die Kämpfe begannen nach einem Aufwärmtraining um 10 Uhr mit der Nationalhymne.

Jede/r unsere Judoka hatte zwei oder drei Kämpfe zu bestreiten. Es gab zwei Matten, auf denen gekämpft wurde. Die Wartezeit vor den Kämpfen war lang, aber es war spannend, bei den Kämpfen zuzuschauen und unsere Judoka hatten viel Spaß dabei.

Temir, Miriam, Niklas und David gewannen Medaillen, die übrigen bekamen Urkunden.

Nach der Siegerehrung konnten wir uns im Hotel erfrischen, um dann in einen anderen Stadtteil zur Abschlussfeier zu fahren. Es gab leckeres Essen und Getränke frei vom Veranstalter und eine tolle Party in einem großen Saal mit Spiegeln an den Wänden, einem DJ, Discobeleuchtung, toller Musik. Unsere Judoka hatten wahnsinnig viel Spaß und tanzten und feierten, was das Zeug hielt.



Wettkampf Judomeisterschaften



Wettkampf Judomeisterschaften



Siegerehrung



Disco am Abend



Disco am Abend

Unsere Heimfahrt am Sonntag war etwas anstrengend, aber schließlich landeten alle wieder glücklich und wohlbehalten zu Hause oder in ihren Einrichtungen.

Die gesamte Fahrt war gelebte Inklusion. Unsere Judoka knüpften überall Kontakte, die zumeist sehr freudig beantwortet wurden. Eine Dame kam sogar extra zu den Wettkämpfen, nachdem sie sich am Freitag auf dem Schiff lange mit vier unserer Judoka auf Augenhöhe unterhalten hatte.

Vielen Dank an Trainer Jürgen, die Begleitpersonen, das Judomaxx und den Förderverein Saarpfalz.

